

ABSTRAK

Sultan Maulana, Nomor Induk Mahasiswa 152170095, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Pengaruh *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), dan *Economic Value Added* (EVA) terhadap *Return Saham* (Studi Pada Perusahaan Sub-Sektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2019-2023)”. Dosen pembimbing Bapak Didik Indarwanta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh ROE, EPS, dan EVA terhadap *return* saham pada Perusahaan sub-sektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI tahun 2019-2023. Variabel independen pada penelitian ini adalah ROE, EPS, dan EVA. Variabel dependen yang digunakan adalah *return* saham. Populasi penelitian ini berjumlah 36 perusahaan sub-sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2023 dan telah diseleksi melalui kriteria yang ditentukan oleh peneliti dengan Teknik *purposive sampling*, maka ditemukan ukuran sampel pada penelitian ini sebanyak 14 perusahaan. Data yang digunakan pada penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia, web resmi Perusahaan berupa laporan keuangan dari tahun 2019-2023. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif dan analisis inferensial dengan metode Analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian membuktikan pengujian secara parsial bahwa variabel ROE berpengaruh positif signifikan terhadap *return* saham dan EPS berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *return* saham, sedangkan variabel EVA berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *return* saham. Pada pengujian secara simultan ditunjukkan bahwa ROE, EPS, dan EVA berpengaruh tidak signifikan terhadap *return* saham.

Saran dari penelitian ini bagi investor sebaiknya mempertimbangkan informasi kinerja Perusahaan melalui laporan keuangan tahunan Perusahaan, terutama yang menjadi faktor dalam pengambilan keputusan investasi yaitu ROE, EPS, dan EVA. Bagi Perusahaan perlu meningkatkan atau mempertahankan kinerja Perusahaan melalui kinerja keuangannya yang dilihat dari ROE, EPS, dan EVA. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat berguna sebagai media referensi tambahan dan informasi pada penelitian-penelitian selanjutnya.

Kata Kunci : *return* saham, *return on equity*, *earning per share*, *economic value added*.